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 Il giorno 14 del mese di novembre dell’anno duemiladiciannove si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto:      

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Patrizia  MURANA  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Giacalone, Vivona. 

Alle ore 17:00, il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa.  

 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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1. Movimento iscritti.  

Vista la richiesta prot. n°2032 del 14/11/2019, avanzata dall’Ing. Martino Di 

Benedetto (n°439-A), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo si 

delibera di cancellare lo stesso a far data dal 09/10/2019. L’Ordine si riserva 

di recuperare eventuali crediti vantati nei confronti dell’iscritto, nei modi e 

nei termini già deliberati da quest’Ordine. 

244-19/CO 

Vista la richiesta prot. n°2033 del 14/11/2019, avanzata dall’Ing. Elena 

Abrignani (n°1854-A), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo si 

delibera di cancellare la stessa a far data dal 30/09/2019. L’Ordine si riserva 

di recuperare eventuali crediti vantati nei confronti dell’iscritto, nei modi e 

nei termini già deliberati da quest’Ordine. 

245-19/CO 

2. Mandati e ratifiche di pagamento  

-----------------------------------------------------------  

3. Procedimenti disciplinari  

---------------------------------------------------------------------------  

4. Parcelle.  

-----------------------------------------------------------  

5. Riconoscimento CFP/Esoneri  

-------------------------------------------  

6. Convenzione Prodotto Assicurativo – R.C. Professionale Gava Broker  

Il Segretario comunica che essendo pervenuta da Gava Broker una 

Convenzione per RC Professionale sarebbe opportuno procedere alla 

pubblicazione di tale documento per la fruizione degli iscritti, quindi il 

Consiglio discusso in merito e valutate altre opportunità in merito delibera 

  246-19/CO 
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di accettare tali prodotti quali quello sopracitato e quello di Inarcassa (già 

usufruibile da parte degli iscritti) e dà mandato alla Segreteria di pubblicare 

tali convenzioni sul sito dandone informazione agli iscritti a mezzo 

newsletter. Inoltre, il referente informatico di Asso Informatica Licata dovrà 

predisporre sul sito apposita sezione informativa in merito secondo le 

indicazioni del R.P.C.T. Loria. 

7. Convocazione Assemblea Ordinaria Iscritti  

Il Consiglio discusso in merito e considerati i tempi necessari per la 

convocazione e pubblicazione del Bilancio preventivo 2020 delibera di 

Convocare l’Assemblea per il 13/12/2019. 

  247-19/CO 

8. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

Il Presidente comunica che in occasione delle votazioni per il rinnovo delle 

cariche direttive del Comitato Permanente degli Ingegneri Iuniores, il 

Consigliere Vivona ha presentato delega (come da nota assunta al prot. 

n°2028 del 14/11/2019) poiché impossibilitato per motivi personali; inoltre 

lo stesso Presidente relaziona in merito all’Assise della Consulta Ordini 

Ingegneri Sicilia di Taormina del 08-09 novembre ’19. Il Consiglio discute 

in merito e prende atto.      

----------------OMISSIS--------------- 

 

Il Presidente comunica che con nota assunta al prot. n°2035 del 14/11/2019 il 

Coordinatore della Commissione Strutture Li Causi ha inviato apposito 

documento, frutto del lavoro della stessa commissione suddetta nella seduta 

del 30/10/2019 (di cui si allega relativo verbale), contenente osservazioni 

sulle differenze tra contenuti del DDG n.189 del 23/04/2019 e della nota del 
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19/09/2019 prot. n°184334 emanate dal Dirigente Generale del D.R.T. della 

Regione Sicilia. Inoltre, in allegato alla nota è presente il verbale della 

commissione strutture del 30/10/2019 dove nello stesso sono contenute delle 

indicazioni e proposte. Il Consiglio esaminati i documenti e discusso in 

merito delibera di non condividere la proposta dell’Ing. Putaggio di cui al 

punto 4 del verbale ribadendo la linea portata avanti finora da questo 

Consiglio che non condivide prestazioni gratuite nei confronti delle 

Pubbliche Amministrazioni fatti salvi casi eccezionali. Si dà mandato al 

Segretario di predisporre apposita nota di risposta da inoltrare alla 

Commissione Strutture. 

 

 

 

 

248-19/CO 

9. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

----------------OMISSIS---------------  

10. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

IL Tesoriere comunica che con nota assunta al prot. n°2030 del 14/11/2019 il 

consulente di fiducia dell’Ordine ha trasmesso la nota di rettifica da parte 

dell’INPS dove si evince un importo a credito di 322,89 €.. Il Consiglio ne 

prende atto.  

 

11. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

Il Consigliere Ingianni comunica che è stato integrato il programma del 

Corso di aggiornamento in acustica ed è stata inviata apposita richiesta di 

autorizzazione all’assessorato di competenza che si riunirà entro novembre 

per l’autorizzazione de quo, quindi il corso nelle more che la regione 

autorizzerà sarà organizzato tra il 24 e 25 gennaio. Si dà mandato alla 

Segreteria di dare apposita comunicazione agli iscritti mediante 
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pubblicazione sul sito e invio newsletter di avviso relativo.  

Il Vice-Presidente ricorda che il 22/11/2019 si terrà presso l’Istituto Nautico 

di Castellammare del Golfo si terrà la giornata della sicurezza in mare 

“Sicuramente io non ci casco” dove si esamineranno dei progetti di studenti 

riguardanti progetti dal tema sicurezza in mare. Il Consiglio delibera di 

concedere il patrocinio e dà mandato al Vice Presidente di portare i saluti e 

rappresentare l’Ordine in tale evento. 

 

12. Adempimenti trasparenza.  

Il Consigliere Loria comunica di aver completato e validato l’inserimento dei 

dati richiesti nella piattaforma dei Piani Triennali Anticorruzione all’interno 

del sito dell’A.N.A.C. dove si era preventivamente appositamente registrato 

come R.P:C.T. dell’Ordine. Il Consiglio ne prende atto. 

 

13. Varie ed eventuali.  

-----------------------------------------------------------------------  

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. Il Consiglio si autoconvoca in data 26/11/2019 alle ore 16:00 e 

il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

          IL SEGRETARIO                                                     IL PRESIDENTE  

  Ing. Giuseppe Ruggirello                                      Ing. Giovanni Indelicato  
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